
 
DISTRITO ESCOLAR UNION DE ARVIN 

COMITE CONSULTIVO DEL  D ISTRITO (DAC)  
 MINUTOS 

22 de febrero, 2020 

Llamada al Orden  Georgia RhettPatricia Pantoja,Presidente de  DAC, llamo la junta al orden a las  9:09 a.m.   

Miembros Elegidos 
Presente 

Patricia Pantoja, Vice Presidente; Susie Reyes, Secretaria de DAC; Emma Pereida-Martinez, Representante 
Administrativa: Sarah Cabral, Maestra de Recursos; Maribel Samaniego, Representante Clasificao: Gabriela 
Ojeda, Representante de El Camino Real; Patricia Pantoja, Representante de Bear Mountain; Delia Pantoja, 
Representante de Haven Drive; Rocio Castro, Representante de Bear Mountain  

Miembros Generals 
Presentes 

Geri Rivera, Toni Pichardo, Lizbeth Escutia, Mireya Moguel, Eva Woggn, Clara Sanchez 

Personal Presente Sierra Vista Vice Director, Thomas York; El Camino Real Vice Directora, Lupe Calderon; Director de Haven 
Calletano Gutierrez; Bear Mountain Vice Director, Ricardo Salinas; Coordinadora de Recursos Familiares, 
Karen Davis; Maestros de Haven Drive, Todd Rowatt, Emily Kimbrough, Steve Garcia y Aurelio Reyna; 
Asistente de Maestra del programa Dreambox, Erica Ramirez 

Minutos Aprobados Erica Ramirez hizo una mocion para aprobar el acta del 22 de enero, 2020 como leida. Rocio Castro apoyo 
la mocion y las actas fueron aprobadas por unanimidad. No hubo mas cambios o adiciones recomendadas. 
La mocion fue aprobada por unanimidad. 

Comentario Publico Emma Pereida-Martinez compartió la importancia de responder al Censo. Responder al Censo ayuda a su 
comunidad a obtener una parte justa de los fondos. El Centro de Recursos para Migrantes y Familias 
ayudará a completar el cuestionario para aquellos que necesitan asistencia. 

Camaras de 
Seguridad 

Mrs. Pereida-Martinez anunció que todas las cámaras se han instalado en Haven Drive y Sierra Vista. 
Bear Mountain y El Camino Real a seguir. También se dirigió a una solicitud previa en nuestra última 
reunión de DAC para tener una persona exclusiva para controlar las cámaras. Emma compartió con los 
padres que es contra nuestra políza que una persona exclusiva monitoree las cámaras. 
 

Examenes del 
Estado 

Emma Pereida-Martinez Las pruebas ELPAC anunciadas han comenzado en todas las escuelas y 
continuarán después de las vacaciones de primavera. También compartió la ventana de prueba para 
CAASPP. Se compartirá un horario por sitio escolar en nuestra próxima reunión del DAC. 
 

Aspectos Destacados 
de Seguridad  

Ricardo Salinas, Thomas York, Lupe Calderon y Calletano Gutiérrez informó a los asistentes sobre el 
enfoque en el clima escolar, la seguridad escolar y las estrategias en cada escuela. Los temas de interés 
mutuo entre las escuelas incluyeron simulacros mensuales, simulacros de evacuación, DEA y el Protocolo 
de respuesta estándar "Te amo". El personal ha sido entrenado en las 4 acciones (Bloqueo, Bloqueo, 
Evacuación y Refugio) para responder a una emergencia. Un padre preguntó si existía la posibilidad de 
que los estudiantes mayores fueran entrenados para operar la máquina AED. La Sra. Pereida-Martínez 
sugirió que los Embajadores de la Escuela Segura puedan ser entrenados. También compartió que la 
máquina AED proporciona retroalimentación de audio y visual integrada para ayudarlo durante todo el 
rescate. 

Electives de Haven 
Drive 

Mr. Rowatt, Mr. Reyna y Miss Kimbrough compartió ejemplos de proyectos y elaboró las siguientes 
asignaturas optativas: 

 AVID 
 Literatura española 
 Clase de arte 
 Ciencias (ingeniería)  
 Detectives médicos: posible a través de "Project Lead the Way" 
 Banda 

ConApp Emma Pereida-Martinez presentó una presentacion y revisó los títulos I, II y III de la Solicitud consolidada 
de financiación. Esta aplicación se utiliza para distribuir fondos de programas federales a distritos 
escolares. Cada uno de los componentes principales se incluyó en la revisión, así como un desglose por 
sitio escolar. Gabriela Ojeda hizo una moción para aprobar la ConApp. Erika Ramirez secundó la moción 
y la ConApp fue aprobada por unanimidad. 

Aportacion LCAP  Emma Pereida-Martinez compartió que a medida que el LCAP continúa evolucionando, también lo hace la 
plantilla LCAP. Como parte de LCFF, los distritos escolares deben desarrollar, adoptar y actualizar 
anualmente un plan de tres años llamado Plan de Responsabilidad de Control Local (LCAP). El LCAP se 
redactará y desarrollará con comentarios y aportes de los grupos interesados de la comunidad. Los 
asistentes tuvieron la oportunidad de dar su opinión sobre los ocho componentes diferentes del LCAP. 

Reconfiguracion Emma Pereida-Martinez elaborado sobre el propósito del Comité de Reconfiguración y anunciado el próximo 
año habrá modificaciones a los límites de la escuela para acomodar a las poblaciones cambiantes y en 
expansión de los estudiantes en los tres sitios de las escuelas primarias. 

Clausura Los asistentes disfrutaron del sorteo. La Sra. Pereida-Martínez agradeció a todos por asistir a la 
reunión del DAC y compartir sus ideas y recordó a todos la próxima reunión del DAC en marzo. 
Rocio Castro hizo una moción para terminar la reunión y Sarah Cabral secundó la moción y la 
reunión termino a las 11:25 am por Patricia Pantoja. 

 
 


